

Les Champignons nous attirent par leur goût , leur saveur et l'excitation de nos papilles lorsqu'ils sont dans nos assiettes, mais aussi par l'attrait du risque qu'ils représentent pour les néophytes que nous sommes (pour la plupart), attention aux pièges, ils sont nombreux !



Très belle journée pour un 11 Octobre...le soleil et la douceur du temps étaient au rendez-vous!



Beaucoup d'adhérents se sont intéressés à la sortie 'Champignons' : plus de 40 personnes, aussi pour ne décevoir personne, nous nous sommes tous retrouvés à la Bouverie et avons modifié nos habitudes en formant 4 groupes d'une dizaine de personnes pour aller chacun dans un secteur différent à la recherche des espèces présentes.

Cette organisation n'a pu se mettre en place que grâce à la présence parmi nous, de mycologues réputés : Guy Dupuy et Pascal Chautrand et de 2 spécialistes de la nature : Eric Bahuon notre guide nature habituel

et Bernard Durand mycologue amateur mais non moins éclairé qui ont, chacun à leur façon, encadré un groupe d'adhérents.

Un grand merci à nos spécialistes qui nous ont fait partager leur savoir et leur passion pour ces organismes convoités mais qui recèlent encore bien des mystères.



Au fil de notre quête, nous avons récolté une diversité impressionnante de champignons, quelques 'bons' et surtout des 'mauvais'. Le but de cette sortie n'était pas de garnir nos congélateurs, mais bien d'apprendre à ramasser les champignons, les identifier et les différencier des 'faux-amis' dangereux qu'ils soient légèrement toxiques, gravement toxiques ou mortels !



Nos guides du jour nous ont appris, au fil de la découverte, à les observer, les cueillir, les tenir pour n'effacer aucune trace utile à leur identification (pied, âge, évolution, forme, couleur, famille etc..)

Bien sûr, un peu de sagesse, nous ne sommes pas devenus des spécialistes en quelques heures, mais simplement des amateurs mieux éclairés. Mieux éclairés sur quoi ?

principalement sur les difficultés à identifier avec certitude une espèce qu'on croît connaître tant les ressemblances avec des suspects dangereux sont grandes !

A la fin de notre cueillette, les champignons ont été exposés sur une table dressée à cet effet afin que Guy Dupuy ainsi que Pascal Chautrand les examinent et nous fassent part de leurs commentaires sur l'ensemble des champignons récoltés.



Cette formidable leçon de choses a profité à tous les participants qui ont pu apprécier notamment l'étendue des connaissances de Guy sur les champignons et mesurer chacun à son niveau, sa marge de progression...Pour certains (dont je fais partie) le travail est immense, mais soyons positifs, c'est un excellent début.

Vous trouverez prochainement sur le site (onglet Téléchargements) un document illustrant les noms et photos de certaines espèces rencontrées par ce bel après-midi d'automne.

Encore merci à nos guides du jour.